

Abracadabra
~ A la carte ~
8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Magicien : Excusez-moi de vous déranger...

Spectateur : Désolé, je n'ai pas de monnaie.

Magicien : Aha ! Non, non, ce n'est pas pour ça, il y a méprise.

Spectateur : Ah. Pour l'heure, alors ?

Magicien : Non. En fait, je suis magicien. Enfin, je voudrais devenir magicien.

Spectateur : Je suis désolé, je serais un très mauvais assistant.

Magicien : Non, non, magicien de table à table. Faire du close-up. Vous savez, la magie qui se passe sous le nez des gens ?

Spectateur : Je vois bien, oui...

Magicien : Est-ce que vous auriez quelques minutes à m'accorder pour que je vous fasse un tour. Vous savez, on a beau apprendre des tours, la vraie formation, c'est de se mettre face à des inconnus...

Spectateur : C'est ce que je craignais...

Magicien : Ah... Vous n'aimez pas la magie ?

Spectateur : Non, ça m'énerve de ne pas comprendre. J'ai l'impression d'être un imbécile.

Magicien : Ah ! Mais vous ne l'êtes pas ! Nous, on a appris le tour, c'est pour ça qu'on sait mais vous l'auriez appris, vous pourriez sûrement le faire aussi.

Spectateur : L'impression qu'on me prend pour un imbécile...

Magicien : Ah ! Non, loin de moi cette idée, je vous expliquais...

Spectateur : Pas vous... Vous. Les magiciens. J'ai l'impression qu'ils me prennent pour un imbécile à me faire croire qu'une carte est ici alors qu'elle ne l'est pas, voyez ?

Magicien : Je comprends... Mais... Si vous aviez juste deux minutes... Il n'y a pas grand monde à cette heure-ci, je n'ai trouvé que vous et ça m'aiderait tellement à progresser... Et puis promis, je ne vous prends pas pour un imbécile ! S'il vous plaît, ça ne vous prendra pas longtemps et ça m'apporterait tant...

Spectateur : Bon, d'accord... Je sens que je vais le regretter...

Magicien : Merci ! Merci beaucoup ! Alors, on dit que vous êtes à une table avec des amis et je vais faire comme si on ne se connaissait pas, d'accord ?

Spectateur : On ne se connaît pas.

Magicien : Oui... C'est pour planter l'ambiance.

Spectateur : D'accord. Je regrette déjà...

Magicien : Bonjour, est-ce que je peux vous faire un tour ?

Spectateur : Je vous ai déjà dit oui.

Magicien : Non, c'est pour tester mon abordage des gens.

Spectateur : D'accord, pardon. Oui, allez-y...

Magicien : Je vais vous faire tirer une carte qu'ensuite je retrouverai mais avant, je voudrais que vous confirmiez à tous qu'on ne se connaît pas.

Spectateur : Il n'y a personne... D'accord, pour tester. Non. On ne se connaît pas.

Magicien : Alors pour vous faire prendre une carte... Il me faut... Un jeu de cartes ! Que... J'ai mis... Ah ! Tiens, dans cette poche. Pardon, je croyais qu'il était... Donc, un jeu de cartes !

Spectateur : Oui...

Magicien : Je le sors de son paquet le plus honnêtement du monde...

Ce faisant, le magicien fait tomber des ou les cartes.

Spectateur : Ça ne semble pas complètement honnête, ça...

Magicien : Non, c'est parce que je les ai fait tomber... D'habitude, ça se passe super bien...

Spectateur : Pas là.

Magicien : C'est pourquoi vous m'aidez beaucoup, vous voyez ? Je sais déjà que j'ai ça à retravailler... Alors, monsieur, pouvez-vous vérifier ce jeu et me dire s'il est normal ?

Après examen rapide, le spectateur le rend.

Magicien : Pour vous, ce jeu est normal ?

Spectateur : Oui. S'il ne l'était pas, vous ne me l'auriez pas donné...

Magicien : Oui... Alors... Je vais vous demander de prendre une carte au hasard pour la regarder. Je ne triche pas, regardez, je regarde ailleurs.

Spectateur : Vous n'êtes pas obligé de les mettre si loin. Vous ne regardez pas mais vous savez quand même ou je suis.

Magicien : Je le note. Vous avez regardé votre carte ?

Spectateur : Oui.

Magicien : Vous l'avez bien mémorisé ?

Spectateur : Oui.

Magicien : Vous vous en souviendrez ?

Spectateur : Vous êtes en train de me prendre pour un imbécile.

Magicien : Non, non, pardon. Remettez-la dans le jeu...

Spectateur : Voilà.

Magicien : C'est fait ?

Spectateur : Vous l'avez bien senti, non ? Vous me prenez encore pour un imbécile.

Magicien : Oui, pardon. Enfin, non, je ne vous prends pas... Je veux dire, oui, je l'ai sentie... La carte...

Spectateur : Si vous pouviez enchaîner : on va dépasser les deux minutes...

Magicien : Oui, pardon. Alors maintenant, je vais retrouver votre carte. Je ne vois pas l'intérêt mais si ça vous fait plaisir...

Spectateur : C'est ce que vous avez dit, oui.

Magicien : Je me concentre... Je me concentre... C'est le huit de carreau !

Spectateur : Non.

Magicien : Non ?

Spectateur : Vous me prenez encore pour un idiot ? Je vous dis non. Je le sais bien, quand même : ce n'est pas le huit de carreau.

Pour la suite, le spectateur va trouver de plus en plus comique que le magicien se sente de plus en plus mal.

Magicien : Alors, je me reconcentre... Valet de pique !

Spectateur : Non.

Magicien : Ce n'est pas... Pourtant... Le... Le roi de cœur ?

Spectateur : Non...

Magicien : Mais non ! C'est le quatre de trèfle !

Spectateur : En continuant comme ça, vous allez finir par trouver...

Magicien : Non, non ! Je... Je vais employer des moyens plus magiques !

Spectateur : Je suis curieux de voir ça...

Magicien : Je vais mélanger les cartes...

Le magicien mélange en regardant des cartes discrètement de temps en temps...

Magicien : Et maintenant que c'est bien mélangé... C'est bien mélangé, hein ?

Spectateur : Je peux mélanger aussi ?

Magicien : Vous... Voulez... Euh... Oui, bien sûr...

Le magicien donne le jeu au spectateur qui mélange bien sous les yeux écarquillés du magicien. Celui-ci va toutefois tenter d'aller au bout quand il récupère le jeu.

Magicien : Pour cela... Je... Vais retourner cinq cartes. Est-ce que votre carte est dedans ?

Spectateur : Non. Vous n'avez pas le bol pour l'instant...

Magicien : Je... Vais en retourner cinq autres...

Spectateur : Vous avez raison, cinq à cinq, on arrivera plus vite au bout.

Magicien : Et elle n'est pas dedans...

Spectateur : Non. C'est un nouveau genre, c'est ça ? Vous retrouvez TOUTES les cartes sauf la bonne ?

Magicien : Non, non ! Maintenant... Ces dix cartes... Je les insère face en l'air dans le jeu...

Spectateur : C'est prometteur...

Magicien : Et entre elles se trouvent d'autres cartes...

Spectateur : Et on va vérifier si la mienne est dedans ?

Magicien : Oui, oui, vous allez voir...

Spectateur : Et si elle est au-dessus ou en dessous ?

Magicien : Je... Je suis désolé, je ne vais pas pouvoir retrouver votre carte... Je suis vraiment raté comme magicien...

Spectateur : Au contraire ! J'adore ! Pour le coup, je n'ai pas eu l'impression d'être pris pour un imbécile !

Magicien : Evidemment...

Spectateur : Non, non, je vous assure ! J'en suis même arrivé à sourire ! C'est dire ! Si là, vous arrivez en plus à retrouver ma carte, ce serait la cerise sur le gâteau !

Magicien : Ouais, mais je ne sais pas où elle est... Une chose est sûre, elle est là-dedans...

Pour montrer le jeu, le magicien retourne le paquet.

Spectateur : C'est celle-là ! C'est celle-là ! Ahaha ! Trop fort ! Non, là, vraiment, vous tenez un truc sympa ! Pas pédant pour un rond, drôle, réussi... Bravo ! Je ne regrette pas mes cinq minutes ! Allez, faut que je file. Merci pour le moment de détente !

Le magicien suit le spectateur des yeux. Son visage passe de déprimé et abasourdi à souriant.

Magicien : Je crois que je tiens un truc, là !

Le magicien sort.

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*